

Elke Fries ist Robin Hood

Elfershausen - Im vergangenen Jahr wurde Elke Fries Schützenkönigin, heuer zeigte sie sich auch mit Pfeil und Bogen treffsicher und errang den Titel des Robin Hood. Der Bürgerliche Schützenverein Elfershausen richtete das traditionelle Robin-Schuss-Turnier mit Preisschießen am Bogenplatz aus.

Sieger wurden die Schützen, deren Pfeile die geringste Abweichung zur goldenen Mitte der Scheibe aufwiesen. Hier entschieden Millimeter. Elke Fries kam dem Zielpunkt am nächsten, bei ihrem Pfeil wurde lediglich ein Abstand von 38,1 Milli-

metern zur Mitte gemessen. Den zweiten Platz belegte Roland Müller, der den Mittelpunkt nur um 53,8 Millimeter verfehlte. Er darf sich nun Little John nennen. Rang 3 sicherte sich Helmut Hofmann aus Westheim. Bei seinem Pfeil wurde eine Abweichung von 60,5 Millimetern ermittelt. Das brachte ihm den Namen Bruder Tuck ein.

Sieger beim Schießen auf die Glücksscheibe wurde Kevin Hartmann (Abweichung 14,8 Millimeter) vor Helmut Hofmann (11,0) und wiederum Elke Fries (18,3 mm). *red*



Siegerehrung: Bogenreferent Helmut Rohner mit Roland Müller (Little John), Elke Fries (Robin Hood und 3. Platz Glücksscheibe) sowie Michael Hofmann (Bruder Tuck und 2. Platz Glücksscheibe). Foto: Schützenverein